
Besuch der amerikanischen Botschaft mit 20 Teilnehmern auf Erstwunsch 

Es war ein Vortrag mit anschließender Diskussion bei Frau Gollner-Sweet, verantwortliche für die Kommunikation 

mit den Besuchern. Die Hauptthemen des Vortrags waren die Arbeiten in der Botschaft und die Beziehungen 

zwischen den USA und Deutschland. Abgesehen von einigen wenigen Ausnahmen waren alle sehr zufrieden mit 

der Veranstaltung. Auf alle Fragen wurde eingegangen und jeder konnte sich aktiv an dem Gespräch beteiligen. 

18 von 20 Schülern haben laut eigener Aussage sehr viel dazugelernt. Besonders positive Bewertungen waren 

der persönliche Kontakt und die Mitwirkungsmöglichkeiten der Schüler. Der einzige Kritikpunkt lag an der Größe 

der Gruppe. Im Namen des Einstein-Gymnasiums möchten wir uns sehr herzlich für die sehr informative und 

interessante Diskussion mit Frau Gollner-Sweet bedanken. 

 

 

 

 

 

Lisa Marie Lehmann, Felicitas von Pogrell, Lea Weh   Kunst EK 

Einschätzungsaspekt 1 2 3 4

Die Inhalte wurden verständlich dargelegt. 1 19

Fragen der Teilnehmer fanden Beachtung. 1 19

Die eingesetzen Medien waren angemessen und unterstützend. 1 1 18

Die Veranstaltung entsprach inhaltlich meinen Erwartungen. 1 19

Ich habe etwas dazu gelernt. 2 18

Ich war mit meinen Mitwirkungsmöglichkeiten zufrieden. 2 18


